

Publié le 22 janvier 2016

La Fondation pour les monuments historiques lance un appel à projets 2016

Comme chaque année, la fondation MH invite les propriétaires de monuments historiques inscrits ou classés, publics ou privés, à déposer leur candidature pour obtenir un soutien financier.



Les candidatures doivent être déposées [en ligne](#) avant le 31 mars 2016 et doivent répondre à l'un des deux projets suivants :

- restauration d'un monument historique classé ou inscrit,
- mise en accessibilité handicap d'un monument historique ou d'un jardin, classé ou inscrit.

Après validation par le comité exécutif de la Fondation, un jury réuni par la [Fondation MH](#) attribue un soutien financier aux lauréats.

À télécharger

- [FMH_Appel_A_Projets_et_Prix_20161.pdf](#)

Par Margaux FIX